
Modaes

Back Stage

Resumen de la semana: Del desembarco de Parfois en Colombia al nuevo consejero delegado de Vicunha

En los últimos días, el grupo portugués de complementos nombró también un nuevo gerente general, proveniente de Tous.

Modaes
8 feb 2019 - 00:00

Resumen de la semana: Del desembarco de Parfois en Colombia al nuevo consejero delegado de

El negocio de la moda en Latinoamérica cierra una semana corta, pero intensa. En los últimos días, con el festivo de la Constitución Mexicana, los gigantes internacionales no aflojaron el ritmo en la región. Parfois puso rumbo a Colombia y Aruba, al mismo tiempo en que fichó a un ex Tous como consejero delegado. Esta semana, en la que se llevó a cabo Barcelona Fashion Summit 2019, organizado por Modaes.es, Vicunha nombró a su director financiero como consejero delegado y Zara Home abrió su primera tienda en la ciudad chilena de Viña del Mar.

MARTES **INDITEX**

El titán español apuesta por Chile: Zara Home desembarca en Viña del Mar.

BARCELONA FASHION SUMMIT

Mirar más allá de la moda para reinventar la moda: 850 profesionales en la mayor cita de profesionales del sector.

SFERA

La cadena de moda de El Corte Inglés se expande en Sudamérica y abre su tercera tienda propia en Perú.

1 / 3

<https://www.modaes.com/back-stage/resumen-de-la-semana-del-desembarco-de-parfois-en-colombia-al-nuevo-consejero-delegado-de-vicunha>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

TOTTO

El grupo colombiano se vuelca en España y abre su primer punto de venta en la ciudad de Valencia.

LIVERPOOL

El gigante mexicano inicia la transformación de Fábricas de Francia y abre Suburbia en Tlaxcala.

--

MIÉRCOLES PARFOIS

La compañía portuguesa suma y sigue en Latinoamérica: diez aperturas en 2019 y entra en Colombia y Aruba.

MINISO

La empresa nipona une fuerzas con Slim: el magnate mexicano inyecta capital en la japonesa.

PRADA

La italiana se afianza en México y abre en Artz Pedregal su primera tienda en la capital del país.

VF CORPORATION

El grupo estadounidense baja la persiana de Wrangler y Lee en Argentina.

--

JUEVES VICUNHA

El grupo brasileño textil asciende a su director financiero a consejero delegado.

UTERQÜE

Inditex completa su desembarco online en México con el lanzamiento de la plataforma de ecommerce en el país.

FALABELLA

El gigante chileno cierra dos departamentales en Cali para enfocar su negocio en Colombia.

CENCOSUD

El retailer se deja un cuarto de su valor en bolsa tras anunciar del salto al parque de sus *malls*.

Modaes

ARTURO CALLE

La compañía colombiana invierte ocho millones de dólares en una nueva fábrica de calzado.

--

VIERNES HUSH PUPPIES

La compañía de calzado extiende su negocio en Centroamérica de la mano de Adoc.

GUESS

El grupo estadounidense suma otro mercado en Latinoamérica: desembarca en Uruguay.

OLD NAVY

La cadena de Gap sigue avanzando en México con una apertura en Cuernavaca.

RENNER

El grupo brasileño dispara su beneficio un 39,2% y crece un 13,4% en 2018.

AREZZO

La empresa de calzado retoma su expansión en Estados Unidos con seis aperturas en 2019.